



Sauvons tous ensemble Gizmo

Bonjour tout le monde,

Je vous présente Gizmo, petit Chihuahua né le 11 Novembre 2024. Cela fait 3 petits mois que j'ai découvert le monde, mes parents, et mes frères et sœurs! 3 mois où j'ai gambadé et profité de mes pattes, mais aussi 3 mois où j'ai pu découvrir de mes propres yeux ce merveilleux monde!

Depuis hier, le 17/02/2025, je ne sais plus m'orienter, je panique...! Je ne vois plus rien mais surtout je ne vois plus mes parents et mon acolyte, je tourne en rond, je ne comprends pas, ALLUMER LA LUMIÈRE S'IL VOUS PLAÎT.... Gizmo souffre d'une encéphalopathie hépatique, diagnostiquée suite à un changement comportemental. Il a aujourd'hui 3 mois et 7 jours mais sa vie est déjà compté... C'est avec une grande tristesse que nous apprenons ce diagnostic, notre petit ne survivra pas si les soins et examens ne sont pas suffisamment poussés. Après plus d'une journée d'hospitalisation dans une clinique on nous annonce qu'il ne peuvent pas faire plus d'exams et doivent nous rediriger vers une clinique spécialisée à Lyon. Nous voulons tout faire pour ce petit être qui n'a pas assez profité de sa vie encore. Aidez-nous à sauver Gizmo, 1€, 2€ ; mais surtout n'hésitez pas à partager, c'est à plusieurs que nous pouvons avancer petit à petit! Merci d'avoir pris le temps de lire

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/h8U2JXdF>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Magali PURAVET